

**Confidencial**

Renato ¿se alista para el gobierno federal?

Según cuentan diputados federales de Morena, al exfiscal de Campeche **Renato Sales Heredia** se le ve cerca de lo que será el equipo de gobierno de Claudia Sheinbaum. Y desde San Lázaro, donde acudió a un evento sobre “la construcción de la paz y la seguridad”, el propio exfiscal no lo rechazó ni lo aceptó, sólo comentó que actualmente trabaja en temas de “seguridad y los vínculos de municipios, gobiernos estatales y el gobierno federal”, lo que —dijo— “es una cuestión esencial de cómo articulamos procuración de justicia y seguridad ciudadana desde lo local”. ¿Será que está cerca de **Omar García Harfuch**?

El dilema boliviano

Desde el miércoles que tuvo lugar la extraña asonada militar en Bolivia, y al día siguiente también en su mañanera, el presidente **López Obrador** condenó el intento de golpe de Estado y se solidarizó con su homólogo **Luis Arce**. La pregunta es qué postura tomará ahora el mandatario mexicano, tras las declaraciones del ‘hermano’ **Evo Morales** —amigo cercano de la ‘4T’—, quien acusó que “el presidente Luis Arce engañó y mintió al pueblo boliviano y al mundo. Es lamentable que se use un tema tan sensible como la denuncia de un golpe”. ¿Se pondrá del lado de Evo o seguirá creyéndole a Arce?

Lenia vuelve a las calles

Por lo visto, después de la ovación que se llevó la ministra **Lenia Batres** —de las huestes morenistas en la bancada de San Lázaro, claro— durante su participación en el foro del pasado jueves sobre la reforma judicial en la Cámara de Diputados, la autodenominada “ministra del pueblo” se animó a participar ayer por segunda vez en la Asamblea Informativa del Instituto Nacional de Formación Política de Morena. Y cómo no iba a estar animada, luego de las loas que le echó la semana pasada el senador **José Narro Céspedes**, quien aseguró que “México necesita más Lenias”. ... Y al parecer la togada se lo tomó muy en serio.

El rumbo del panismo, la hora de definir

El fin de semana, el Consejo Nacional del PAN aprobó, por unanimidad, la conformación de comisiones que definirán el rumbo del partido y la renovación de la dirigencia nacional. Ahí, el actual presidente, **Marko Cortés**, llamó a resistir y conformar una gran cruzada en defensa de la República y exigir una correcta interpretación constitucional de la máxima sobrerrepresentación de 8% en el Congreso, toda vez que la oposición en su conjunto alcanza 41.3% y la quieren subrepresentar 26%. Lo cierto es que aun sin sobrerrepresentación de la ‘4T’, el PAN, como oposición, no pintará mucho que digamos en la próxima legislatura. De ahí la importancia de redefinir el rumbo en la casa de los azules.

AMLO cede el festejo de su triunfo a Claudia

Aunque hoy es el sexto aniversario de que fue electo, contrario a otros años, el presidente **López Obrador** no alistó festejo alguno, quizá para no robarle reflector a la virtual presidenta, Claudia Sheinbaum, quien, de hecho, encabezará esa celebración en Los Pinos. Aseguró que sólo hablará de los logros de la transformación. A quien sí festejará será a la Guardia Nacional, con una ceremonia en Campo Marte, dado que este 30 de junio cumplió cinco años de haber sido formada.

Gertz, ¿lejos de la ciudadanía?

Fuerte fue el mensaje que envió la exfiscal capitalina **Ernestina Godoy** y llegó hasta los oídos del titular de la FGR, Alejandro Gertz Manero. Desde San Lázaro, la hoy senadora electa señaló la “urgente necesidad” de que “todas las fiscalías, incluyendo la General de la República, tengan más cercanía a las y los ciudadanos”. Y es que, al participar en un foro, recordó que “cuando yo era titular de la FGJCDMX, todos los viernes salía a las plazas públicas a atender directamente a la gente, a las víctimas y a las colectivas. Esa es una manera de estar cerca y escuchar los problemas”. En eso sí tiene razón, sobre todo con los grandes pendientes que tiene el titular de la FGR.